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湯澤信雄会場副委員長
「日も風も星も」
台北延平RC

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～R財団月間～第1577回例会

　当初の予定では台北延平RCの皆さんは本
日午前中に名古屋到着予定でしたが、航空会
社の都合により、昨晩20：45に到着されまし
た。昨日は関谷さん、近藤さん、髙村さん、私、髙
須直前会長でお迎えをさせて頂きました。皆さ
ん、お疲れの顔もなく元気に入国をされまし
た。そして、朝8時にヒルトンのロビーにご集合
頂き、皆さん初めての『香嵐渓』に行きました。
私も香嵐渓は初めて行きました。月曜日の雨で少し葉が落ちたそう
ですが、大変綺麗で記念写真を撮って参りました。2時間位過ごして
からお食事へ行き、そしてトヨタミュージアムで大変珍しい車を見
学し、15時にヒルトンに戻りました。その他には髙須直前会長と本
田さんがクラウンさんとゴルフに行かれました。髙須さんが100を超
えたかどうかは皆さん、個人的に聞いてください。台北延平RCの皆
さんとは25年のお付き合いで、先輩方々から引き継がれた友好関
係をこれからも長く続けたいと思っております。お土産にロイヤルサ
ルートを4本頂きました。高価でおいしいお酒を頂きましたが、私は
飲めないので味はわかりません。ニコボックスにも沢山の寄付を有
難うございます。このようにして、本日朝の8時から始まり、今からは
懇親会を行います。台北延平RCの皆さん、今日の夜を楽しんで頂き
たいと思います。今後とも長いお付き合いをさせて頂きますので、宜
しくお願い致します。これで会長の挨拶とさせて頂きます。ありがと
うございます。

　松波会長、名古屋瑞穂RCの皆様、こんばんは。とても美しい季節
に名古屋瑞穂RCの皆様から私と前会長、そして会員とその家族を
ご案内して頂き、台北延平RCを代表して心から感謝を致します。
　名古屋瑞穂RCの皆様はとても優秀に社会でご活躍されていま
す。今年度は松波会長を筆頭に、様々な計画を立て、ご活動されてお
り、それは私どもが見習いたいと思う点です。今後ともお互いに力を
合わせ、田中作次RI会長のテーマ「Peace through Service」を目
標にしていきたいと思います。
　名古屋瑞穂RCと台北延平RCは提携してから25年が経ちます。
現在のような友好関係にあることを両クラブの前会長、そして会員
の皆様に感謝します。来年3月15日に行う台北延平RC36周年創
立記念式典には会長、前会長、そして会員の皆様をご招待致します
ので、ご参加して頂けたら嬉しく思います。名古屋瑞穂RCの皆様の
温かく親切なご対応を重ねて心より感謝を申し上げます。

会長挨拶 松波恒彦会長

台北延平RC会長挨拶 陳水心会長
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ニコボックス 　　　　梅村昌孝ニコボックス委員長

・12月6日(木)13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて
第6回理事会を行います。

幹事報告 平野好道幹事

　台北から沢山の友人に集まって頂き、欠席のはずの方まで出席さ
れて、びっくりしております。こうして予定外の方々も出席頂き、誠に
有難うございました。今晩はみなさんとより深く親睦を深めたいと
思っております。今晩の設営はなるべく広い大通りを真ん中に作り、
皆さんが移動しやすいようになっています。宴も中盤になったら、適
当に移動し、握手をして親睦を深めて頂ければ結構かと思います。
お集まりの感謝を申し上げて挨拶を終わります。

　お酒が入ってしまう前にご紹介したい人がいます。会長エレクト
であり、来年の台北延平RCのマイケル会長でございます。皆さん、お
顔をよく覚えておいて下さい。彼は今でも若 し々いですが、私が台北
延平RCを訪問した頃は紅顔の美青年という感じでした。その彼が
もう会長になる頃だということで感慨深いものがございます。我々の
クラブのエレクトである泉憲一さんをご紹介します。マイケルさん仲
良くして下さい。後もう1人、紹介したい人がいます。台北延平RCの
新しい会員アイシーさんです。我々の新しい会員もたくさんいます

岩本　成郎さん
野崎　洋二さん

髙須　洋志さん

西本　　哲さん

鶴田　　浩さん

懇親会 司会：関谷俊征親睦活動委員長

台北延平ＲＣ一同様よりご寄付頂きました。
地区研修副委員長　成田洋之さんよりご寄付頂きました。
台北延平ＲＣの皆様ようこそ(welcome)11月(November)も残
り少なくなり、イチョウの葉の黄色いじゅうたんが広がり始めまし
た。色づいた葉が落ちる頃、いよいよ冬の到来です。

台北延平ＲＣの皆様WELCOME
日本の秋をお楽しみ頂けましたか？台北延平ＲＣの皆様ようこそ
いらっしゃいました。
台北延平ＲＣの皆様、よくおいでになりました。歓迎致します。

本日は香嵐渓にご一緒出来、最高の紅葉と出会えました。ありが
とうございます。
台北延平ＲＣの皆さんをお迎えして

松井　義則さん　関谷　俊征さん　湯澤　信雄さん
湯澤　勇生さん　渡辺喜代彦さん　鈴木　淑久さん
平野哲始郎さん　岩田　修司さん　長瀬憲八郎さん
森　　恒夫さん　宗宮　信賢さん　市岡　正蔵さん
田中　隆義さん　鈴木　圓三さん　松波　恒彦さん
吉木　洋二さん　遠山　堯郎さん　増田　盛英さん
泉　　憲一さん　大嶽　達郎さん

開会挨拶：髙村博三国際奉仕委員長

乾杯：髙須洋志直前会長

台北延平ＲＣ来訪歓迎夜間例会
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会員64名　出席49名  （出席計算人数49名）

出席率　87.5％ 11月22日は補填により 88.9％

出席報告 松井文一郎出席委員



名古屋テレビ塔株式会社取締役社長
大澤和弘さん
テレビ塔の再生と名古屋の魅力

卓話講師

テ ー マ
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■次々週行事 12月20日(木) 第3回クラブフォーラム(年次総会)

ヒルトン名古屋4階「竹の間」
18：00～20：00

場 所
時 間

：
：

■次週の行事  12月13日(木) クリスマス家族会

■今週の卓話　12月6日(木)

例会のご案内

が、アイシーさんは背が高いので、名古屋瑞穂RCの背の高い新しい
会員の山口さんをご紹介します。アイシーさんと山口さん、仲良くし
て下さい。我々が台北延平RCと姉妹クラブになり25年が経ち、次
の世代、つまり若い人達同士が仲良くなって頂くことが本当に必要
な時期になって参りました。言葉の問題もありますが、ぜひとも、言
葉が通じるように努力をして頂き、台北延平RCと名古屋瑞穂RCは
これからも仲良くしていけるように、第2世代の方は頑張って下さ
い。名古屋瑞穂RCと台北延平RC、それぞれの発展と健康を祝しま
して乾杯といたします。

　長時間お疲れ様でございます。今日の夕方にロビーで偶然、通訳
のペペさんをお見かけしました。綺麗な若い奥様がいると思い、しば
らく気がつかなくて申し訳ございませんでした。閉会の挨拶をするこ
とは副会長の役目ですので、本日も慣例の締めの挨拶を行いたいと
思います。台北延平RCの皆さんは昨日到着され、本日は名古屋で
一番紅葉が綺麗な香嵐渓に行きました。昨日の雨で少し紅葉が
散ってる所があったかもしれませんが、散りかけの紅葉というのも、
散りかけの桜と同様非常に風情のある良いものだと思います。明日
からは京都と奈良に行くそうですが、まだ十分紅葉の見頃だと思い
ます。私も日曜日、月曜日に京都へ行きます。すれ違いではございま
すが、京都と奈良で晩秋の一番情緒のある日本を味わって帰って頂
きたいと思います。来年3月、松波会長、平野幹事を筆頭に訪問する
予定でございます。皆様にまたお会いできるのを楽しみにしていま
す。日本に来て頂き、ありがとうございます。

懇親会風景

台北延平RC歓迎行事風景

閉会の挨拶：西本哲副会長

香嵐渓にて
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